

et à l'heure présente elle eût été en mesure d'être utile au baron ; qui sait ? Lovel l'eût peut-être tiré d'embarras.

Tout à coup elle aperçut Edie debout devant elle son chapeau à la main ; il lui dit :

« Miss Wardour, je voulais absolument vous voir ; je suis bien aise de vous rencontrer ici. Je ne serais point allé au château, craignant de trouver Dousterswivel sur mon chemin.

— J'ai, en effet, appris avec peine que vous l'aviez maltraité.

— Il n'a eû que ce qu'il méritait. Après tout, ce n'est pas là ce qui m'amène. Miss Wardour, savez-vous ce qui menace la maison de Knockwinnock ?

— De grands malheurs, Edie... Je ne pensais pas pourtant que notre détresse fût déjà connue.

— L'huissier Sweep-Clean sera chez vous aujourd'hui ; je le tiens d'un recors que j'ai vu à la prison et qui doit l'accompagner.

— Êtes-vous sûr, Edie, que ce malheur soit si près de nous ?

— Rien n'est plus certain. Ne vous laissez point abattre cependant, miss Wardour ; ne voyez-vous pas le ciel au-dessus de votre tête, comme dans cette nuit terrible que vous avez passée entre Bally-Burg-Ness et Halket-Head ? Celui qui vous a défendu contre la fureur des flots vous défendra bien contre la méchanceté des hommes, quoique armés de l'autorité de la loi.

— Vous avez raison, nous ne pouvons plus avoir confiance qu'en lui seul.

— Qui sait encore ? murmura le mendiant. Voulez-vous, miss Wardour, me faire donner tout de suite un cheval ? J'ose espérer, si je puis le monter, partir vite et arriver à temps ; tout n'est pas encore perdu.